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本 日 の プ ロ グ ラ ム
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次 回 の プ ロ グ ラ ム
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第２７４３回例会記録
司会：佐久間英昭ＳＡＡ

遠軽ロータリークラブ通常例会
日時：2015年 8月27日(木)12:30～
場所：サンシャインホテル ２Ｆ

開 会 点 鐘：木村 一則 君
国 歌：－
Ｒソング：それでこそロータリー
四つのテスト：－

(1) 2015(平成27)年 9月 3日発行 ＜基本的教育と識字率向上月間＞
ROTARY CLUB OF ENGARU,AREA4,RID2500
遠軽ロータリークラブ
国際ロータリー 第2500地区第４分区

2015～2016
Weekly Report№

木村一則会長スローガン：あなただけのロータリー・モーメントを！

世界へのプレゼントになろう
2015 -16 ＲＩテーマ

◇本日のゲスト
遠軽町長 佐々木 修一 様①

会長報告 木村 一則 君②
本日は、公務ご多忙の中、遠軽町長・佐々木修

一様にお越しいただき誠に有り難うございます。
後程、ゲスト卓話としてお話をいただきますの
で、宜しくお願い致します。

さて、先日、遠軽町合併10周年記念事業とし
て札幌交響楽団の公演が開催されました。ロータ
リーの夜間例会に重なってしまったため、ロータ
リアンは参加出来ませんでしたが、多くの町民が
素晴しい演奏に酔いしれたと聞いています。

また、6月には同記念事業として自衛隊北部方
面音楽隊の演奏会もあり、やはり遠軽は音楽が欠
かせない町だなと、改めて感じたところです。

こうした音楽文化やスポーツなどで町が活性化
し盛り上がっていくことは、町民が、特に子供た
ちが、愛着を持って誇りをもてる故郷になるため
には大切なことだと思います。

そして、合併10周年を機にいろいろなところ
で、遠軽・丸瀬布・生田原・白滝の4地区の一体
化をはかる活動が行われていますので、我々遠軽
ロータリークラブも各地区の人たちにもっと活動
を知ってもらい、遠軽地区以外からももっと入会
してもらえるように努力をしていかなければなら
ないのだろうと思います。

現在、数名の方への声掛けなどして頂いていま
すが、なんとか入会を実らせ、更に続いていけば
と思いますので、ご協力宜しくお願い致します。

幹事報告 成田 弘明 君
１．照井勝巳君が怪我で入院しておりましたので

規約によりお見舞いを出しております。

２．会員組織委員会より有限会社橋本建設 代表
取締役 橋本政司氏の新入会員推薦があり、理
事会で承認致しました。

次回の例会までに異議がない場合、入会とし
入会式は9月10日のガバナー公式訪問例会で行
う予定です。

３．今月29日に行われる花火大会の集合時刻で
すが、社会奉仕委員会は6時30分、他の会員は
7時集合です。

４．本日例会終了後に理事会を行います。

委員会報告
◇親睦活動委員長 佐藤 直也 君
・今月の結婚記念日おめでとうございます。

藤田禮三君③
・今月の誕生日おめでとうございます。

海野 功君④
◇社会奉仕委員長 渡辺 政俊 君

花火大会当日、私は家庭学校へバスで迎えに行
きます。皆さんはＪＣが確保している場所で、ロ
ータリーの腕章を付けて対応をお願いします。
◇青少年奉仕委員長 張江 紀代美 君

第36回遠軽ロータリークラブ旗争奪中学校野
球新人戦の日程は祝日の9月22日、23日に決定。

【名前の後の○数字は写真の中の番号】

ガバナー公式訪問
夜 間 例 会社会奉仕委員会
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2015-16年度 国際ロータリー
会長：Ｋ．Ｒ．ラビンドラン
第2500地区ガバナー
東堂 明(旭川北ＲＣ)

第4分区ガバナー補佐
橋詰啓史(雄武ＲＣ)

8月20日 36 32 25 78.1%
8月27日 36 32 29 90.6%
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渡辺 勉 乾 禧實

本日のプログラム ゲスト卓話

遠軽町長 佐々木 修一 様
■遠軽町の課題～産婦人科の存続と出生率
今年で合併して10年になりました。
今、地方創生の中で人口ビジョンを出して地方

版総合戦略を作らなければならない。全ての財政
基礎を導き出していく中で、福祉政策、教育の学
校数、学級数、などを読む上で人口がすべてに掛
かってくるが、残念ながら人口が増えない。
人口をどう読むかに「産婦人科」の話が関わっ

てくる。お手元に配布したパンフレット(右図)で
すが、今、少子高齢化に対応するために出生率を
上げれと国も言っている。そうしなかったら人口
もこれからまだまだ減ってくるから、くい止める
ためにも出生率を上げなければいけない。
オホーツク管内の面積の半分を占める遠軽、紋

別地方で、過去の数字から読むことも出来るが、
この先、社会的要因～大企業とか自衛隊の存在と
か～をどう読むかが難しい。
遠軽で子どもを産めなくなることは遠紋で産め

なくなると云うこと、この影響が何処まで拡がる
か。それよりも、お産する人が大変不便になる。
遠紋地域の将来を作る上で大きな問題になる。

4月、遠軽厚生病院から二人の産婦人科医を9
月に撤退させる、と連絡があったので、すぐ関係
機関に要請活動を開始した。諦めないで、何とか
したいと決意している。
■遠軽町の課題～道の駅をオホーツクの玄関口に
高規格道路の道の駅をロックバレーのロッジと

一体化し、そこをオホーツク圏の玄関口にしよう
と計画している。

ニニココ
ＢＯＸ 親睦活動委員長 佐藤 直也 君
海野 功君 誕生日 5,000円

計 5,000円
2015-16年度 合計65,000円

☆閉 会 点 鐘 ：木村 一則 君
☆今月会報担当：黒坂 貴行 君

2015-16_8th-03

国は一自治体でやれと云っているが、もはや一
つの自治体では完結しない。湧別、佐呂間と一緒
に、或いは紋別ともタッグを組んでこの計画を実
現していきたい。

大雪山を中心にした道路網を一つの輪に作り、
もう一つ、札幌、倶知安、室蘭、等々で一つの輪
＝環状線を作る。それぞれまだ未環状だが、そこ
から8つの放射線～稚内、函館、網走、紋別だと
か、が出てくる。これを北海道に早く作る必要が
あるが、予算の関係で、なかなか作れないでい
る。期成会を作り、併せて陳情していきたい。


